



Ibagué, 20 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2533

Alcaldía retira a docente que estaría involucrado en caso de abuso sexual

Asimismo, un equipo de profesionales en psicología brinda atención especializada a las niñas afectadas y sus familias.

La Alcaldía de Ibagué manifiesta su absoluto rechazo frente al presunto abuso sexual al que habrían sido sometidas seis niñas de básica primaria en una institución educativa de la ciudad.

Tan pronto se conocieron los hechos, la Alcaldía de Ibagué tomó medidas inmediatas, el docente implicado fue retirado de la institución educativa, y se activó la ruta de atención establecida para estos casos.

Un equipo de profesionales en psicología brinda atención especializada a las niñas afectadas y sus familias, velando por su bienestar emocional en este difícil momento.

Este tipo de actos violentos son inadmisibles y atentan contra la integridad y los derechos fundamentales de nuestros niños y niñas.

La secretaria de Educación, María Isabel Peña, afirmó: "No podemos permitir más abusos contra nuestros niños, niñas y adolescentes. Este hecho nos indigna profundamente y nos compromete a seguir trabajando para garantizar la protección de sus derechos".

Adicionalmente, se reportó la situación a la Fiscalía General de la Nación para que inicie las investigaciones correspondientes.

















"Inmediatamente conocimos el caso, activamos la ruta de atención para proteger a las niñas y a sus familias. Desde la Secretaría de Educación, pusimos el caso en conocimiento de la Fiscalía, confiando en que se haga justicia con prontitud y se esclarezcan los hechos", agregó Peña.

Finalmente, la funcionaria hizo un llamado a toda la comunidad: "Invitamos a todos los padres de familia, estudiantes y docentes a denunciar cualquier caso de violencia que afecte a nuestros niños. Levantar la voz es un acto de valentía y una herramienta clave para prevenir y erradicar estos actos".











